

Le ministre cubain des Affaires étrangères rejette l'accord de l'OTAN



La Havane, 27 juin (RHC) – Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a rejeté aujourd'hui l'accord de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord (OTAN) visant à porter les dépenses militaires à 5 % du PIB.

« Cet accord impose la doctrine impérialiste de l'armement et la réduction des fonds sociaux et gouvernementaux au profit de la guerre et de l'enrichissement des multinationales militaires », a-t-il déclaré sur le réseau social X.

Rodríguez a également affirmé que « les armes n'éliminent ni la pauvreté ni les inégalités ». (Source : PL)



Radio Habana Cuba